

# DOCUMENTO ESCRACHE A LAMBERTO

jueves, 04 de junio de 2015

Cuando anunciaba que Raúl Lambertó reemplazará a al trástemente cãlebre Leandro Corti en el Ministerio de Seguridad, el Gobernador Bonfatti se alã: "Un ministro es el brazo ejecutor de una política, que es la que está fijada en el programa de gobierno y que, en última instancia, responde a las decisiones que tome el gobernador". Nada original, pero precisamente no hay que olvidarlo. El "brazo ejecutor" que estrenã Bonfatti en junio de 2013 ha durado más que su predecesor -el nombrador serial de jefes narco policiales Leandro Corti- al cual superã en eso, a la vez que cumple efectivamente con el plan de represión generalizada bajo la invocación de un Plan de Seguridad Democrática...

En Rosario, los cultores de la seguridad ciudadana (que de eso se trata en realidad) le deben más que a cualquier otro funcionario, cumpliendo "una política, que es la que está fijada en el programa de gobierno...", según lo sentenció Bonfatti cuando nombrã a brazo ejecutor Lambertó. Este ha sido muy diligente en el cumplimiento de tal plan, por ejemplo, en la militarización de Rosario mediante el acuerdo con el Gobierno Nacional, que trajeron a esta ciudad las tropas conjuntas de ocupación de la Gendarmería Nacional, Prefectura, Policía Federal y otras lacras sociales, con las cuales el kirchnerismo esparciã la verdadera consistencia de su plan de crisis: apalearon, humillaron, persiguieron, impusieron una especie de Ley Marcial para todos los habitantes de los barrios pobres, en nombre de la pacificación de la ciudad. El jolgorio de la represión masiva fue tanto que la comilitona de Lambertó, la Intendente Fein, bailã risueña con Berni, para las cãmaras, en barrio Las Flores (obviamente con la misma gracia con que lo pueden hacer una pareja formada por un chacal y una hiena). Terminada la orgã a que uniã a ambos gobiernos patronales en el objetivo que siempre los reñe, es decir, la represión al pueblo, Lambertó continuã con su escalada. Esta incluyã una iniciativa de paternal penetración policial, como fue la puesta en escena llevada a cabo por la llamada Policía Comunitaria, asimilada a las ancestrales experiencias del vigilante de la esquina, pero que encierra un espionaje descarado, para lo cual los efectivos armados, son equiparados por la propaganda lambertiana a casi confesores barriales, de lo cual viene un buchonaje instigado y facilitado, como parte del plan de seguridad que es. La parte del policã malo la vienen a desarrollar las PAT (Policã de Acción Táctica) un cuerpo reclutado en los sectores más atrasados, en todo sentido, de la sociedad y entrenados con el grado de militarización que pueden alcanzarse con los medios con que cuenta la Provincia, pero están poniendo todo en ello. Visto lo que decãmos de los policãas buenos (los Comunitarios) no asombra que distintas denuncias coincidan en cosas como la siguiente: "Andan con la lista de pibes, nombres, apellidos, apodos y edad. En el pasillo de mi casa agarraron a un chico, lo encerraron y con una varilla le pegaban y le preguntaban por un nombre y un apellido" o que tienen "una política amenazante y que denota el manejo de otro tipo de información por parte de los efectivos de la fuerza: "lo grave es que les conocen los nombres y los apodos, les hablan a unos de otros llamãndolos por sus nombres y apellidos".

Á <http://www.pagina12.com.ar/diario/suplementos/rosario/14-48920-2015-04-21.html> y

<http://www.ctarosario.org.ar/article2138.html> Á Es más del brazo ejecutor del Gobernador Bonfatti haber puesto a disposición de las PAT los datos de los habitantes de los barrios encanutados en sus famosos prontuarios, los obtenidos por la Policía Comunitaria, tal como se le hace oler a los perros algo de la presa. Y esos perros andan sueltos. Son los que con absoluto cinismo muestran en una soberbia demostración de comunidad de intereses entre Gobiernos Nacional y Provincial. El Ministerio de Seguridad informã que los efectivos de la Policía Comunitaria y de Acción Táctica de la ciudad de Santa Fe se encuentran realizando un curso de capacitación con cuatro instructores de la Policía Federal Argentina. Las actividades, que se desarrollan en el predio del Instituto de Seguridad Pública (ISEP) de la localidad de Recreo, comenzaron el lunes de esta semana y continuarã hasta mañana viernes. El "Programa Básico para la Formación de un Operador para la Policía de Aproximación" consiste en una instrucción en lo que refiere a uso gradual y progresivo de la fuerza, cuestiones vinculadas con la Unidad de Prevención Barrial (UPB), resolución pacífica por diálogo, tácticas blandas y duras, y conducción. Los instructores federales forman parte de la División de Instrucción y Reentrenamiento de la Policía Federal Argentina (PFA). Desde el Ministerio de Seguridad se alaron que "ese trata de un paso más en la formación y capacitación policial que el gobierno lleva adelante en el marco del Plan de Seguridad Democrática". <https://www.santafe.gov.ar/noticias/noticia/212370/> Á Estas fuerzas están dirigidas por el comisario Adriãin Forni que en su primera exhibición pública manifestã lo que su Jefe Lambertó quiere que se escuche en todas partes como real amenaza: "No vengo al fracaso, sino a atropellar, a triunfar, vengo con objetivos". Á Y en atropellar se especializan, inaugurando sus atropellos con el asesinato alevoso de Jonatan Herrera por una banda de cuatro bestias del las PAT. Á Esa soberbia del represor está avalada por otra de mayor grado: el Secretario de Seguridad que Lambertó supo conseguir. Se trata de un Comandante de Gendarmería que cuenta en su prontuario con maniobras turbias en actuaciones por contrabando de cigarrillos, es decir, nada menos que el delito que originariamente debieran combatir los llamdos "custodios de la frontera".

Lo primero que hace el fascineroso Chaumont, es proclamar: "Si es por la recuperación de la disciplina, de los valores policiales, le digo que la policã se va a militarizar". [http://www.ellitoral.com/index.php/id\\_um/106188-chaumont-propone-militarizar-la-policia](http://www.ellitoral.com/index.php/id_um/106188-chaumont-propone-militarizar-la-policia) En primer lugar, militarizar una fuerza civil sãlo tiene una definición: aislar a elementos armados por el Estado de la contaminación civil, y plantarlos enfrentados a ese civilacho al cual tienen que controlar según las instrucciones recibidas, imponiendo la disciplina que les impone el gendarme Cahumont con la premisa que la disciplina militar, el orden establecido a garrotazo y plomo, los hace superiores jerárquicos de esos civiles. En segundo lugar, militarizar los valores policiales, equivale a inculcar los valores del genocida Milani, que por algo es el ejemplo máximo de valores militares, porque por algo ha sido designado Jefe del Ejército. Valores y disciplina entonces que se pueden ejemplificar en la disciplina de los que volaron Rão Tercero, los valores de la Doctrina de la Seguridad Nacional que inspirã el Plan Cãndor. Y esto último no es especulación en vacão: el prontuario de Chaumont está lleno de precedentes al servicio de ocupaciones imperialistas bajo la misma bandera de la ONU conque se bombardean paãses

como Libia, por ejemplo. Lamberto avala esta concepción dictatorial con el sostenimiento de Chaumont en sus funciones. Cualquier tibio demócrata que ni siquiera se mintiera socialista, hubiese borrado de un plumazo a un energúmeno como el gendarme que sigue siendo su Secretario. Y es obvio que lo eligió por su prontuario de mercenario internacional; prontuario siniestro imposible de desconocer por lo abultado de sus andanzas, sintetizadas en el siguiente extracto: Chaumont prestó servicios bajo la bandera de Naciones Unidas en varias operaciones; la última, como jefe de Policía de Haití, en 2010. Minuto Uno consignó que antes, había ocupado la misma función como jefe de la Policía en República Centroafricana y en la República del Chad (2008-2009), en Costa de Marfil (2006-2007), y en el Congo (2002). <http://www.elintransigente.com/argentina/2014/10/18/gendarme-nuevo-secretario-seguridad-santa-272831.html>

Lo que se dice un cuadro represivo del imperialismo como mano derecha de brazo ejecutor Lamberto. La debilidad carnal de Lamberto por los Gendarmes es impresionante. En el marco de la Primera Invasión Gendarme a Rosario, que por sus características adquirió en los medios la holiwudesca talla de algo como el Desembarco en Normandía durante la Segunda Guerra Mundial, subrepticamente, a la sombra de tal espectáculo, se nombró a un cuadro del espionaje contra "sediciosos" (piqueteros): el también Comandante de Gendarmes a Josés Ricardo Spadaro en un cargo que con el nombre de fantasía de "Secretario de análisis y articulación de procesos interministeriales" fue designado en los últimos días bajo la órbita del Ministro de Gobierno Rubén Galassi. <http://www.pagina12.com.ar/diario/suplementos/rosario/10-44774-2014-07-06.html>. Este individuo ha formado una verdadera Central de Inteligencia en la Provincia, con la experiencia que acarrea desde los tiempos en que fue asesor de Lopez Murphy y encargado de la SEDRONAR. Cundió la alarma entre distintos sectores políticos porque los objetivos de tal cargo son tan amplios que generan lógicas sospechas sobre su verdadero cometido. A pesar de que el nombramiento los hizo Galassi, quien salió a tranquilizar a los alarmados, en un arrebato de pasión por gendarmes, fue...Lamberto! Pero lo que nadie seriamente cree es la explicación que dio el ministro de Seguridad Raúl Lamberto a un grupo de diputados oficialistas "Quédense tranquilos, va a hacer una lectura de la información que circula por las redes sociales, para evitar por ejemplo que dos grupos se enfrenten por un partido de fútbol. Nada más que eso" les dijo a un auditorio un tanto incrédulo. <http://www.pagina12.com.ar/diario/suplementos/rosario/10-44774-2014-07-06.html>

Spadaro vino a la Provincia de Santa Fe a cumplir su sueldo declarado: "reformular una central de evaluación con analistas graduados en diversas disciplinas y de fuerzas de seguridad. Un ensayo lo hicimos en la Sedronar en 2009, que no continuó tras mi renuncia, al no poder gestionar la coordinación policial en la aplicación del plan de lucha". <http://www.ellitoral.com/index.php/diarios/2014/07/06/politica/POLI-01.html> Y lo está haciendo, hoy mismo, de la mano de su justificador público Raúl Lamberto. De allí que resulte burlesco que que Lamberto nos venga a decir que "No es tiempo de enfrentamientos, sino de ponernos codo a codo autoridades civiles, policía y ciudadana, para poder enfrentar a ese flagelo tan grande que es la violencia". ¿Codo a codo con el y la banda narco de azul? ¿Codo a codo con la banda de verde que les arranca los pelos, los aritos, las gorras a los pibes y verduguean a las madres que reclaman? ¿Codo a codo los apaleados con los torturadores, los baleados con los uniformados que los asesinan, los pibes y los padres perseguidos en cada esquina con las bestias? Lamberto, que impera en el Ministerio de Seguridad rodeado de un séquito de oficiales de policía narco criminales, es capaz de recordar muy bien que tiene que mentir sobre "estos ciudadanos, muchas veces objeto de crímenes, son gente expuesta a un riesgo muy grande", y es el mismo Raúl Lamberto, que reivindica "el papel de las fuerzas de seguridad, muchas veces objeto de crímenes" y convocó a la ciudadana a "revalorar" a la policía provincial. <https://www.santafe.gov.ar/noticias/noticia/212171/> al entregar camiones hidrantes antidisturbios. Pormenorizar sería largo, pero ha sido Lamberto el que encubrió a Jefe de Logística de la PAT (Policía de Accidentalidad) al Comisario Mario Urquiza, hoy procesado por asesinar por la espalda a un pibe de 19 años, Sergio Ezequiel Luján, armando luego la escena que le permitió tres años de impunidad, hasta que fue dementida, sobreponiéndose al miedo, por innumerables testigos. Quizás tuvo en cuenta la experiencia en asesinar por la espalda y el manejo de armas plantadas, como lo hizo en ese caso. Lamberto no ha movido un dedo contra la Seccional 7a. de Rosario, donde se perpetró nada menos que el delito de desaparición forzada de persona contra Franco Casco, un delito identificatorio de quienes comenten Delitos de Lesa Humanidad. Y en los últimos días, aquí mismo, en Rosario, en el marco de la Segunda Invasión de Gendarmes, un Cabo de Prefectura asesina a Maximiliano Ramón Zamudio en Tablada. Dos policías del Comando Radioeléctrico asesinan a un pibe en Sorrento y Cavia. Un efectivo de la PDI (Investigaciones) asesina en La Siberia a Dante Iván Fiori. Obviamente que debemos alertarnos sobre esta evidente concesión de carta blanca para el asesinato que entienden los efectivos se les ha otorgado. Así como los cobardes linchadores de Barrio Azcuénaga se sintieron alentados por la llegada de la Primera Invasión de Gendarmes, no quepa duda alguna que esta Segunda no puede tener otra cosa que el mismo efecto. Y Lamberto como si nada. Sus fuerzas siguen siendo gente expuesta a un riesgo muy grande...pe los muertos los siguen poniendo los barrios. Este Lamberto jamás se preocupó por el asesinato de militantes populares en los barrios en los cuales nacieron, organizaron, lucharon por un mundo mejor que no es que el de las condiciones que imponen los Gobiernos, sean el Nacional, el Provincial o el Municipal. Lamberto es un garante fundamental y partícipe como socio destacado de los negocios narcos y el flagelo tan grande que es la violencia del cual habla, es instaurado por uno de los negocios que están en el origen mismo del capitalismo, precisamente, el tráfico de drogas. En Rosario y durante la gestión de Lamberto, más allá de los numerosos casos de militantes heridos y amenazados, se pueden contar las muertes de Mercedes Delgado, el 9 de enero de 2013; de Javier Barquilla, el 4 de febrero de 2015; el intento de homicidio con graves heridas de Sergio Muñoz, el 6 de marzo pasado; y el 4 de abril pasado es asesinado en circunstancias aún no aclaradas -lo que es objeto del reclamo de exhaustiva investigación- Cristian Aquino. Como se ve, la acción pacificadora de los que impulsan el negocio narco, lo organizan, lo protegen y lo convierten en concesionarias, torres fastuosas en Puerto Norte o casas en barrios privados, tiene estos y otros resultados. Pero en estos casos, precedidos por el llamado Triple Crimen de Villa Moreno, donde son asesinados Paton, Mono y Jere, son asesinatos de militantes políticos y sociales, cuya tarea es absolutamente opuesta al con el

negocio capitalista del narcotráfico. Los militantes populares luchan por la conciencia de los oprimidos y explotados y el Gobierno está comprometido con la más perversa forma de alienación, de sujeción y sometimiento como es el consumo de drogas. A los compañeros militantes muertos, Lambertó no los tiene presentes en sus invocaciones al pedir revalor a la policía provincial, ni mucho menos al solidarizarse con las familias de represores. Su silencio, propio de responsable inmediato de una escalada represiva en desarrollo contra el pueblo y su encubierta -pero evidente hasta la obscenidad- participación en el negocio de narcotráfico por la vía de designaciones (probada hace un par de días por la detención de un Jefe policial por narco y el allanamiento de dos Comisarías) tiende un manto sobre una cuestión de primer interés popular: están matando a los compañeros y más acá o más allá de lo que aparentan las versiones, está el mandato de los capitalistas que, no por ser beneficiarios encumbrados de las enormes sumas que se suman, son menos burgueses y por lo tanto poseídos por el enorme desprecio a la vida de nuestros mejores hermanos, los que luchan aún en medio de las adversas condiciones que les imponen hasta entregar en esa humilde pero fecunda lucha, la misma vida. Lambertó, que se jacta de sensibilidad para con quienes reclaman mano dura hasta llegar al colmo del linchamiento, sólo tiene ese manto de silencio tendido sobre el asesinato de militantes con que el aparato narco policial, su aparato, nos ataca. Hay muchas referencias más que podríamos exponer, pero será darle largas a un asunto que consideramos de inmediata concreción como principio de una nueva etapa de lucha contra la represión y esto es que vamos al escrache de Lambertó y razones demás tenemos para escracharlo. A A

CONVOCAMOS AL ESCRACHE A LAMBERTO EL DIA  
VIERNES 5 DE JUNIO A LAS 18HS A EN OROÑO Y MENDOZA

C.A.R. (Coordinadora Antirepresiva Rosario)

A